

ASSOCIATION NOTRE DAME

DES BARRAILS

Maison Saint Joseph

4 au Lapin - 33210 PREIGNAC

06 37 47 48 60

notredamedesbarrails@outlook.fr



Objet: Nouvelles de la maison Saint Joseph

Chers amis,

Voici un an que nous nous sommes installés à la maison Saint Joseph à Preignac.

Quelle année !

La décision de quitter la maison de Marie à Bordeaux fut difficile mais nécessaire. Nous avons pris beaucoup de coups et l'incompréhension de certains membres du CA fut lourde de conséquences mais c'est du passé maintenant et nous voulons vivre en paix, dans ce nouveau lieu qui nous a été donné.

Nous voulons vous remercier pour votre engagement soit à Bordeaux, soit à Preignac pour reprendre pied, et continuer...

Comme certains le savent déjà, une nouvelle équipe a été constituée pour continuer à faire vivre l'association Notre Dame des Barrails au service de ceux qui nous entourent et sont dans la désespérance.

Pour l'année 2022, **nous espérons créer, dans la granette Saint Martin** dont le toit a été refait et qui nous sert de stockage pour le bois de chauffage, **un studio (en bois) en auto-construction** pour les personnes de passage (les routards) qui vont de ville en ville et cherchent à s'abriter quelques jours pour reprendre souffle.

Cette halte s'appellera Saint Roch.

Pour l'heure, **nous cherchons des matériaux** (bois, doublage isolant, BA 13 pour plafond...) pour cette petite construction, des bras pour nous aider (sous la conduite d'amis très performants en bricolage de haut niveau...).

Nous **cherchons également des fonds pour les travaux** d'assainissement et l'installation d'une ligne électrique jusqu'au local...

En 2022, nous espérons **reprendre le projet de la transformation des deux tonnelleries restantes**. Nous avons revu le projet à la baisse afin de pouvoir espérer le réaliser et le faire vivre. Nous espérons déposer un nouveau permis de construire de cet ensemble.

Nous partirons également à la recherche d'aides substantielles auprès des Fondations qui voudront bien que cette « utopie » devienne réalité.

Le plus urgent étant, dans la tonnellerie qui jouxte le chai rénové, d'installer des pièces techniques qui nous manquent tant (un atelier pour transformer la récupération, un cellier pour stocker les denrées récoltées et faire des conserves, un lieu de stockage pour les vêtements, linge de maison, meubles que nous recevons et distribuons tout autour de nous ; **et 2 chambres indépendantes à l'étage pour dépannage de familles en difficulté, expulsions, incendie...).**

Nous n'avons pas une très bonne communication pour faire connaître notre action. Notre site a été supprimé et nous sommes en train d'en refaire un autre.

Nous n'avons jamais consacré de fonds à la communication (plaquettes, films, flyers...) comptant sur le bouche à oreille, outil humain de la Providence.

Nous venons vous solliciter pour que vous soyez ces messagers (ces héraults) pour faire savoir que notre petite association (Notre Dame des Barrails) existe, qu'elle a conservé son objet initial pour les personnes en difficulté ou en errance:

"changer de vie", qu'elle a conservé son esprit de base: **"la gratuité, le don de soi, l'écoute, le partage, la Miséricorde" ...et qu'elle est heureuse d'exister.**



La nouveauté à Preignac, c'est que nous avons mis la maison **sous l'égide de l'encyclique du Pape François "Laudato Si"** pour « la sauvegarde de la maison commune », afin d'être acteur à notre petit niveau d'une vie plus naturelle et sobre, pour vivre en harmonie avec ce qui nous entoure...
Nous découvrons et apprenons chaque jour et c'est passionnant pour chacun d'entre nous. Les journées sont bien remplies et petit à petit le projet prend forme et la mini-ferme sort de terre grâce au travail, à l'inventivité, et à la ténacité de tous.

Nicolas et Didier sont très actifs et fiers de ce qu'ils font à Preignac (poulailleur, jardin, accueil, brebis, gestion de leur maisonnée...).





Gérard se tient en forme grâce à une gymnastique assidue et la consommation de quelques Big Mac (vaisselle, aspirateur...).

John ne va pas bien, il ne marche presque plus,
et a perdu totalement sa mémoire immédiate.
Il s'est mis à vapoter après sa pneumonie.
Manuel, travaille depuis plus de 9 mois,
et a un petit appartement.
Vincent, un nouvel arrivant, se soigne et bricole déjà.



Nos trois personnes âgées commencent à s'accommoder de leur nouvel univers et font des compotes dès qu'on nous donne des fruits, s'occupent à coudre, à étendre et à plier le linge...

Nous distribuons après nos ramasses alimentaires le vendredi et le samedi, de nombreux colis alimentaires, grâce à la Comerso.

Nous servons des personnes et familles en difficulté tout autour de nous; qui nous sont signalées par les Mairies, les Paroisses, les organismes caritatifs (Secours Catholique, Restaurants du cœur, Secours Populaire)...

Nous sommes heureux de recevoir nos amis de Bordeaux qui viennent nous visiter ou nous aider.

Comme auparavant, nous essayons, bénévoles et habitants, de trouver des solutions, servir de levier..., cela nous tient attentifs aux personnes qui souffrent autour de nous et nous rend inventifs.

Nous espérons **rencontrer les bonnes personnes pour nous aider à apporter des réponses bien concrètes** car, seuls, nous ne pouvons rien comme toujours...

Comme toujours nous avons des projets qui ne seront réalisables que si les Fondations, Partenaires et Donateurs nous aident.

Nous espérons que notre lettre vous trouvera en bonne santé
En attendant de se revoir et d'avoir de vos nouvelles,
vous restez dans nos pensées et dans notre prière.
Avec gratitude.

Luce.

